

Konzert Nighthunter vom 15.11.03



Black Jack, Frauenfeld

Da ich ein Mensch bin, der sich gerne kurz fasst, kann ich nur ein Wort zu dieser Band und diesem Konzert sagen. Super.

Die fünf Jungs legten uns eine Show hin, die alles dagewesene bis heute im Black Jack überboten.

Andy, der Sänger und Showman der Band, der sein Können leichthin mit „dies ist nicht speziell, sondern muss Standard sein“ abtut, überzeugte mit soviel rockeigenem Charm und einer Energiegeladenen Darbietung, dass so manchem Fan die Luft wegblieb.

Dann, ein Drummer der Superlativen, bot Metal vom Feinsten. War er an seinem Platz auch leicht zu übersehen, so war die Qualität seines Könnens zumindest unüberhörbar.

Die beiden Gitarristen Roger und Zilti hielten sich wohl als Person diskret im Hintergrund.

Allein ihr Spiel verunmöglichte es aber, ihre immense Präsenz zu leugnen.

Und Easy, der Bassist lässt die ketzerische Frage in den Raum stellen: ist dies das wichtigste Instrument in der Band? Man wäre versucht, diese Frage mit ja zu beantworten. Im Bewusstsein, dass diese Frage bei dieser Metal Band sowieso nicht zu beantworten ist: in ihrer Gesamtheit boten sie dem Publikum im Black Jack ein Konzert, welches grossartig war.

Wir freuen uns, diese Band im März wieder zu begrüßen.